

ANFACO-CECOPESCA VIAJA A ECUADOR PARA PARTICIPAR EN EL FORO REGIONAL DE SOSTENIBILIDAD DEL ATÚN

Vigo, 12 de noviembre del 2013 - ANFACO-CECOPESCA, a través de su Secretario General, Juan M. Vieites Baptista de Sousa, viaja a Ecuador para participar en el “Foro Regional de Sostenibilidad del Atún”, organizado por la Cámara Ecuatoriana de Industriales y Procesadores Atuneros (CEIPA) en colaboración con la FAO, que se desarrollará los días 14 y 15 de noviembre en Manta, y en el cual realizará una ponencia sobre el mercado y consumo del atún – Tendencias en la Unión Europea.

CEIPA es una asociación formada por 18 empresas procesadoras de atún ubicadas en las Provincias de Manabí, Guayas y Santa Elena, entre las que se encuentran las firmas de capital español Conservas Isabel Ecuatoriana S.A. y Sállica del Ecuador, S.A.

Durante su estancia en Manta, el Secretario General de ANFACO-CECOPESCA mantendrá una reunión de trabajo con el Mr. Arni M. Mathiesen, Subdirector-General Pesca y Acuicultura de la FAO donde tratarán las posibles actividades a realizar, en el marco del Convenio de Colaboración entre ambas organizaciones.

Además, con motivo de su visita a Ecuador, Juan Vieites participará en diversos encuentros en Quito y Manta, destacando entre ellos la reunión con el Ministro Coordinador de Producción, Empleo y Competitividad, Sr. Richard Espinosa Guzmán, y con el Ministro de Agricultura, Ganadería, Acuicultura y Pesca, Sr. Javier Ponce Cevallos.

Ecuador es un país de gran relevancia para el abastecimiento de atún para la industria española, como demuestra el hecho de que distintas empresas atuneras españolas hayan apostado por este país para su internacionalización, ubicando en Ecuador plantas industriales cuyo principal fin es asegurar el abastecimiento de atún.

Como prueba de ello, Ecuador es el principal exportador de conservas de atún a España, suponiendo el 68% en volumen (20.102 tm.). En cuanto a los lomos de atún, es también el principal exportador a España, concentrando el 32% tanto en volumen como en valor, con un total de 34.236 toneladas exportadas en el año 2012.